



# 寺島中だより

教育目標

「深く考え自ら学ぶ生徒」「心豊かで思いやりのある生徒」「健やかでたくましい生徒」



## 『開校75年目を迎えました』

◆さわやかな新緑と共に、ゴールデンウィークを迎えました。学校が休みの日が続きますが、交通事故等にも遭わないよう、何よりも健康で安全に過ごしてほしいと思います。

新年度を迎えてまもなく一ヶ月です。120名の新入生を含め、379名の生徒一人一人が寺島中学校の一員です。明るく元気でたくましく、そして何よりも『ダイヤモンドの輝きを放つ寺中生』を、皆で育てていきたいと思ひます。本校に係る皆様方のご支援、ご協力をよろしくお願いいたしします。



◆本校は、昭和25年3月に寺島第一中学校と寺島第三中学校の廃止合併により誕生しました。開校当時は、第一寺島小学校、第三寺島小学校、言問小学校の三つの小学校をお借りし授業が行われました。その後、昭和26年3月に現在のこの場所に校舎ができ、その年の11月22日に新校舎落成式が挙行され、墨田区立寺島中学校の新たなスタートを切りました。それ以後、教育設備が着々と整備され、現在に至っています。

本校に現在通っている生徒たちは、すばらしい歴史の上に立ち、長い歴史の中で育まれてきた本校の誇りを受け継いでいます。生徒たちには、これまでに築かれてきた素晴らしい伝統を引き継ぎ、更に発展させてほしいと願っています。

校歌にもありますが、本校が『常に栄え』、『永久に栄える』よう、新たな歴史を創っていききたいと思ひます。

開校当時の様子



◆今月、1・2年生が楽しみにしていた野外体験活動・移動教室が実施されます。

1年生：16日(木)～17日(金) オリエンテーリング、飯盒炊飯 等

2年生：23日(木)～24日(金) 飯盒炊飯、鎌倉散策 等

1・2年生共に、一人一人がしっかりと取組、この行事を大成功へと導いてほしいと思ひます。そして何よりも、皆さんにとって『最高の思い出』になってくれることを期待します。



◆令和7年度、ポロシャツの導入に向けて・・・

次年度、本校の標準服にポロシャツを導入する準備を進めています。例年夏に向けて気温が高くなり、夏日や真夏日、猛暑日になる日数も増加傾向にあります。

気温が30℃を超える日でも、生徒はYシャツやブラウスの上にベストを着て登校する姿も多く見られます。そこで、ベストを着なくても登校できるようにするために、ポロシャツを標準服の一つに加えようと考えています。(※夏服は、今まで通りの服装でもポロシャツでも可とする)

今後、生徒会役員やPTA役員の方々の意見や考えを参考にしながら、決めて行きます。

準備が整いましたら、改めてご連絡をいたします。

